

Historia de la mujer en la Patología Celular

Pelayo Comino Iglesias

Tamara Cubiella Victorero

Cristina Díaz Ubieta

Metrodora (s. III)

Primera mujer conocida, autora de un texto médico.

Ampliamente referenciada.

Desde la antigua Grecia hasta la Edad Media.

Se creyó que se trataba de Cleopatra VII.

Describió patologías ginecológicas mediante descripciones digitales (con la mano).

Manténía una gran influencia de Hipócrates.



Mujeres de Salerno

En el Siglo IX se funda la Escuela Médica de Salerno que permitió ejercer la medicina a mujeres.

Las *Mulieres Salernitanae* además de ejercer la medicina, eran famosas por su gran sabiduría.

Sus pacientes eran exclusivamente mujeres.

Contribuyeron al avance de la medicina mediante la escritura de textos.

Las mujeres de Salerno fueron las siguientes:

Trotula de Salerno (siglo XI)

Rebeca de Guarna (siglo XIV)

Francesca di Roma (siglo XIV)

Abella de Salerno (siglo XIV)

Mercuriade de Salerno (siglo XIV)

Constanza Calenda (siglo XV)

Clarice de Durisio (siglo XV)



Gertrude Belle Elion (1918-1999)

Fármaco AZT.

Imuran.

Premio Nobel en Fisiología o
Medicina 1988 junto a George
Hitchings y James W. Black.



Francoise Barré-Sinoussi (1947-)



PREMIO NOBEL DE
MEDICINA O
FISIOLOGÍA JUNTO A
LUC MONTAGNIER
EN 2008.



CONSULTORA DE LA
OMS Y DEL
PROGRAMA
CONJUNTO DE LAS
NACIONES UNIDAS
SOBRE EL VIH/SIDA.



Carmen Navarro Balbuena

Hospital do Meixoeiro

Instituto de Investigación Biomédica de Vigo

Premio María Josefa Wonenburger Planells 2010

Primer caso de Sida en España

